

AVAL DE SHCP

Autorizan a Citi como nuevo grupo financiero



ANA MARTÍNEZ

amrios@elfinanciero.com.mx

A casi cuatro meses del anuncio sobre la exitosa separación entre Citi y Banamex, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) avaló a la primera entidad constituirse como grupo financiero en el país.

A través del Diario Oficial de la Federación (DOF) se estipuló que el grupo financiero estará integrado por la sociedad controladora filial denominada "Grupo Financiero Citi México" y por el banco Citi, así como la casa de bolsa bajo el mismo nombre.

"No se observan impedimentos legales, contables, financieros u operativos respecto a la organización de una sociedad controladora y la constitución y funcionamiento

ACTIVOS

A diciembre pasado, la casa de bolsa y el banco de Citi contaban con activos por 16,662 y 641,506 mdp, respectivamente.

del respectivo grupo financiero", aclaró la dependencia, todavía al mando del exsecretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O.

Con este aval sumarán 22 grupos financieros activos en México, de acuerdo con los registros de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

Hasta septiembre del año pasado, Citibanamex era el cuarto participante más relevante en este sector por activos, con 1.7 billones de pesos, lo que le valía una participación de 12.2 por ciento.

MERCADOS

El 1 de diciembre pasado se informó que Grupo Financiero Citi México mantendrá una presencia significativa en el país a través de la oferta de su portafolio de productos y servicios financieros a instituciones financieras, gobiernos, inversionistas, multinacionales y empresas que buscan internacionalizarse.

En cambio, Grupo Financiero Banamex incluirá Banco Nacional de México, que ofrece banca minorista con servicios de banca patrimonial y privada, crédito al consumo, préstamos hipotecarios, depósitos, servicios de nómina, pagos y un conjunto completo de productos de banca empresarial, así como Tarjetas Banamex, Afore Banamex, Seguros Banamex y Pensiones Banamex.